
INTERPELLANZA

q INTERROGAZIONE

	

n.	 )2) presentata il 	 PO &D_P

Consigliere 	 C L E RAq 	 TeA/t. -Lo t

aO'c,CL.)	

In^t41 jri1,anza a. risposta orale.

La sottoscritta Consigliera Cristina Clerico, facente parte del gruppo

consiliari: "Centro Lista Civica",

- PREMESSO -

4 che, con delibera O.C. in data 12/05/2009 è stato approvato il progetto

preliminare relativo ai lavori di costruzione di piste ciclabili sul territorio

comunale, cof nanziate dal Ministero del l'ambiente;

che, in particolare, il progetto di cui sopra prevedeva la realizzazione di

dtie tratti Borgo San Giuseppe - Spinetta e Piazza Ga.lim.herti - Madonna

delle Grazie,

- CONSIDERATO CHE

il tratto di pista ciclabile che conduce alla Fraz.ne Madonna delle

Grazie è stato realizzato, mentre il percorso Borgo San Giuseppe - Spinetta non

é stato posto in essere;

Jii.tey elle il Signor Sindaco -

al fine eli conoscere k stato attuale della . procedura volta. alla

realizzazione del tratto di pista ciclabile Borgo San Giuseppe A Spinetta.

In attesa eli ricevere risposta nei corso del prossimo Consiglio

Comunale, anticipatamente ringrazia.
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